
 

 

 

 

 

  

 

初めまして、鑓水小学校副校長の小川伸孝です。鑓水小 1年生、副校長としても 1 年生です。 

 前任校は武蔵村山市立雷塚小学校でした。その南には、コロナ禍となっ

てから、よくメディアに取り上げられた国立感染症研究所があります。テ

レビの会見で脇田座長がよく出ましたが、研究所の所長で近隣というこ

ともあり、雷塚小学校の学校行事に来校していただいたことがありまし

た。武蔵村山市には市内異動を含め 15 年間勤務していました。 

私は幼いころから八王子で育ちました。現在も、妻と子ども２人の４人

家族で八王子に住んでいます。そして私の父、母、3 人の兄弟もみんな八

王子に住んでいます。八王子は住み慣れたところです。最寄り駅は最近

「本当に住みやすい街大賞」第 1 位に選ばれた西八王子駅です（まさかでしたが^_^;）小さい頃から馴染みの駅なので実

感はしませんでしたが・・・。昔は 100 円ラーメンがあり、大変お世話になりました。 

これといった趣味はありませんが、最近好きなことは、「外で肉や野菜を焼く」「プロレス観戦」「ぼーっとする」ことで

しょうか。以前スケボーをやっていたことがありましたが、痛い思いをしたのでやめました。 

鑓水小学校でのこれからの生活を楽しんでいきたいと思っています。こんな私ですが、今後ともよろしくお願いいたし

ます。 

鑓水中学校副校長の末次哲侍です。世田谷区の烏山中学校から異動し

て参りました。鑓水中学校 2 年目になります。実は「鑓水」は私の社会科

の教員としての基礎となった思い入れのある地域です。 

約１５年前のことです。私は２年間にわたる教師道場（授業についての

研修です）で太田理子先生に師事しました。太田先生は鑓水中学校教員

時代に鑓水の郷土史家の方の協力を得て、鑓水商人を教材化し、歴史の

授業に生かした方です。その太田先生から「地域の素材を教材化し、学

習に生かすことは、生徒の知識・理解を深めることに加えて地域への関

心、愛着、誇り、つながり、参画の意識を育てる」と教えを受け、前任校で

は、「下山千歳白菜（烏山地域でしか生産されていない白菜）」を地理の

授業で扱ったり、世田谷の副読本を作成したり、生徒にとって身近な地域の素材を教材とすることに力を注いできました。 

思い入れのある鑓水の地で副校長として働けることに、とてもやりがいを感じています。 

また昨年度は、生徒にとって身近な地域の方の御意見やご支援をいただいて、いくつかの取り組みを始められました。

学校花壇の生徒ボランティアや定期考査後の補習教室、生活の決まりの見直し等です。 

このように鑓水の子どもにとって身近な地域である鑓水の方とともに鑓水の子どもを育てることで、鑓水の子どもに

地域への関心、愛着、誇り、つながり、参画の意識を育てることができます。これからもぜひ、鑓中の子どもを一緒に育て

ていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

今年は、夏休みの前半と後半で合計 10 日間開催します。 

早起きしてみんなで参加しましょう！ 

参加賞の景品も用意されていますのでお楽しみに！ 

☆ 期 日 7 月 24 日(月)～28 日(金) 

      8 月 23 日(水)～29 日(火)の間の平日 

☆ 時 間 午前 7 時より 

☆ 場 所 鑓水小学校校庭 

   ラ ジ オ 体 操 ♪ 

青少対主催、学運協共催のイベントで、10月28日

(土)鑓水中学校が会場となります。 

おしゃれ小物のワークショップや理科教室の工作、

本の交換、駄菓子すくいなど一日だけの楽しい 

遊び場です。 

昨年は 3 年ぶりの開催で、少し規模を縮小しました

が、今年はスケールアップします！ 

学運協コーナーについては、これから 

おもしろそうな内容を企画します。 

どうぞ遊びにきてください！！ 
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副校長先生をご紹介します！ 

 


